



素直な子どもたち 地域の見守り

2日(月)は、郡山市教育委員会より学校管理課主幹兼管理主事他2名が来校し、本校の教育活動について確認、指導していただく「学校訪問」がありました。

午前7時30分からの児童の登校の様子の確認からはじまり、校庭遊具の点検等をしていただきました。メインとなる授業は、1校時が1年：国語、3年：算数、4年：社会、6年：算数、2校時が、2年：算数、4年：理科、5年：国語、すくすく：算数を見ていただきました。

訪問を終えて、「進んであいさつをするなど、とっても素直な子どもたちですね。また、登校時には地域の方の見守りもあり、地域に支えられた学校ですね。」などのお褒めのお言葉と共に、「新型コロナウイルス感染防止対策には引き続き取り組みながらも、その中でできる本来の教育活動も実施してほしい。大事なことは、感染拡大をさせないこと。体調が悪いときには無理をしないことが大切です。」とのご指導をいただきました。



【1年：国語】



【3年：算数】



【4年：社会】



【6年：算数】



【2年：算数】



【4年：理科】



【5年：国語】



【すくすく：算数】

今年は、新型コロナウイルスとインフルエンザの両方に注意していかなければなりません。

お子様にかぜのような症状があるときは、早めの受診をお願いいたします。学校でも、かぜに負けない丈夫な体作りに努力していきたいと思っております。